

« Jésus ordonna à la foule de s'asseoir par terre. Il prit les sept pains et les poissons ; rendant grâce, il les rompit, et il les donnait aux disciples, et les disciples aux foules. Tous mangèrent et furent rassasiés. » Mt 15, 35-37



Jésus guérit des malades et nourrit la foule qui l'accompagne. Il révèle un Dieu qui prend soin des hommes. Prenant sur lui nos infirmités, il nous nourrit en nous donnant le pain pour nous permette de faire la route avec lui. Il se donne comme pain... Il se donne dans le pain.



Un morceau de pain rompu... Ce simple geste du quotidien suffit à nourrir la foule. De cette réalité humaine en survient une autre : Dieu donne tout ! Cet acte posé par Jésus et transmis par les disciples à tous rassasie les foules : la promesse de la vraie vie se répand ! Avec mes gestes du quotidien, je peux y apporter ma contribution : auprès d'un malade, d'une personne âgée, d'un pauvre, d'un ami que je n'ai pas vu depuis longtemps, d'un voisin...



Rends-nous digne, Seigneur, de servir nos frères qui de par le monde vivent et meurent pauvres et affamés.

Donne-leur aujourd'hui, en utilisant nos mains, leur pain quotidien, et donne-leur, par notre amour compréhensif, paix et joie. (Mère Térésa)